

Forkompinda Salatiga, Danrem 073/Makutarama Hadiri Rapat Virtual Percepatan Penanganan Covid-19 Bersama Presiden RI

Agung widodo - SALATIGA.INDONESIASATU.ID

Feb 8, 2022 - 20:48



SALATIGA- Komandan Korem 073/Makutarama Kolonel Arm Putranto Gatot Sri Handoyo S.Sos., M.M., ikut menghadiri kegiatan rapat secara Virtual, dalam rangka percepatan penanganan Covid-19 bersama Presiden, bertempat di rumah

dinas Walikota Salatiga Jl. Diponegoro No. 1 Salatiga, Jawa Tengah. Senin, (7/02/2022).

Hadir dalam kegiatan Vicon tersebut, Walikota Salatiga Yulianto, S.E., M.M, Kapolres Salatiga, Dandim 0714/Salatiga diwakili Danramil 01/Sidomukti Kapten Inf. Sudarto serta Forkopimda Salatiga.

Dalam rapat secara Virtual tersebut, Presiden Joko Widodo menyampaikan, Pandemi belum sepenuhnya berakhir, meskipun di tahun 2020 dan 2021 kita bisa melewati gelombang demi gelombang, termasuk terakhir gelombang Varian Delta.

Dengan kerja sama dan gotong-royong kita bisa mengendalikannya dengan baik, tetapi memasuki tahun 2022 negara kita menghadapi tantangan Varian Omicron yang penularannya lebih cepat dari Varian Delta.

Saya kira nanti untuk Provinsi, Kota dan Kabupaten harus mengacu pada kenaikan Omicron yaitu di Bali, baru keluar Jawa tetapi semoga tidak, oleh sebab itu semua harus siap.

“Untuk kasus Omicron bagi yang gejala ringan melaksanakan isolasi sedangkan yang berat dan kritis untuk perawatan di rumah sakit, karakter pasien yang meninggal belum vaksin artinya Vaksin menjadi kunci mencegah varian Omicron untuk menekan kematian”ucap Presiden.

Percepatan Vaksinasi sangat menentukan, saya minta seluruh jajaran semua agar di percepat Vaksinasinya, terutama untuk lansia.

Kunci untuk mencegah varian Omicron, kita harus laksanakan Vaksinasi dengan cepat dan meningkatkan protokol kesehatan.

“Terkait Vaksinasi untuk masing-masing daerah, terutama bagi lansia harus ditingkatkan apalagi yang masih kurang dari 60% minimal bisa mencapai 70 %”, tutup Presiden. Sumber Penrem 073/Makutarama.

Editor : JIS Agung w